

**KEMENTERIAN KESEHATAN REPUBLIK INDONESIA
DIREKTORAT JENDERAL KEFARMASIAN DAN ALAT KESEHATAN**



PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2023

Dalam rangka mewujudkan manajemen pemerintahan yang efektif, transparan dan akuntabel serta berorientasi pada hasil, kami yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : Dr. Dra. Lucia Rizka Andalusia, Apt., M.Pharm., MARS

Jabatan : Direktur Jenderal Kefarmasian dan Alat Kesehatan

selanjutnya disebut pihak pertama

Nama : Budi G. Sadikin

Jabatan : Menteri Kesehatan

selaku atasan pihak pertama, selanjutnya disebut pihak kedua

Pihak pertama berjanji akan mewujudkan target kinerja yang seharusnya sesuai lampiran perjanjian ini, dalam rangka mencapai target kinerja jangka menengah seperti yang telah ditetapkan dalam dokumen perencanaan. Keberhasilan dan kegagalan pencapaian target kinerja tersebut menjadi tanggung jawab kami.

Pihak kedua akan melakukan supervisi yang diperlukan serta akan melakukan evaluasi terhadap capaian kinerja dari perjanjian ini dan mengambil tindakan yang diperlukan dalam rangka pemberian penghargaan dan sanksi.

Jakarta, 25 Januari 2023

Pihak Kedua,

Pihak Pertama

Budi G. Sadikin

**Dr. Dra. Lucia Rizka Andalusia, Apt.,
M.Pharm., MARS**

PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2023

DIREKTORAT JENDERAL KEFARMASIAN DAN ALAT KESEHATAN

No.	Sasaran Strategis/Program/Sasaran Program/ Kegiatan	Indikator Kinerja	Target
(1)	(2)	(3)	(4)
A. Sasaran Strategis (2)			
	Terpenuhinya sarana, prasarana, obat, BMHP, dan alat kesehatan yankes primer	1. Persentase kabupaten/kota dengan puskesmas yang memiliki ketersediaan obat sesuai standar	90
Program : Pelayanan Kesehatan dan JKN			
1.	Meningkatnya ketersediaan obat dan penggunaan obat esensial di pelayanan kesehatan	1. Persentase puskesmas dengan ketersediaan obat esensial 2. Persentase rumah sakit dengan penggunaan obat esensial untuk penanganan 9 penyakit prioritas	94 88
B. Sasaran Strategis (7)			
	Menguatnya produksi alat kesehatan, bahan baku obat, obat, obat tradisional dan vaksin dalam negeri	1. Jumlah bahan baku obat dan obat 10 terbesar yang diproduksi dalam negeri 2. Jumlah alat kesehatan 10 terbesar by volume dan value yang diproduksi dalam negeri 3. Jumlah vaksin 10 terbesar yang diproduksi di dalam negeri	14 11 12
2.	Meningkatnya produksi dan penggunaan bahan baku obat, alat kesehatan, alat diagnostik, vaksin dalam negeri	1. Jumlah 10 terbesar bahan baku obat yang diproduksi dalam negeri 2. Jumlah 10 terbesar obat yang menggunakan bahan baku obat yang diproduksi dalam negeri 3. Jumlah alat kesehatan dan alat diagnostik 10 terbesar yang diproduksi dalam negeri 4. Jumlah alat kesehatan dan alat diagnostik yang memiliki sertifikat TKDN di atas 50%	14 14 11 1293